



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Fausse porte de Sennefer

Nouvel Empire, XVIII^e dynastie, vers 1550-1060 av. J.-C.,
 Louxor, rive gauche, nécropole de Cheikh abd el-Gournah
 granite rose, haut. 99 cm, larg. 54 cm, épais. 22 cm
 Paris, musée du Louvre, N 239-C 88

© musée du Louvre, Georges Poncet

■ Cet exemplaire possède tous les éléments spécifiques de la stèle : une corniche à gorge, un tore d'encadrement, des dénivelés, un rouleau et, sculptée en léger relief dans le creux, la « pancarte ». Sennefer et son épouse Satiah — la « Fille de la Lune » — y figurent assis devant leur table d'offrandes. Le reste de la stèle est couvert de formules adressées par le défunt à Amon-Rê, Rê-Horakhty, Osiris, Anubis, Imset et Hapy.

■ D'après Jocelyne Berlandini-Keller, n° 171, p. 222.



25 mai 2009

